

Danksagung

Statt Karten!

Herzlichen Dank für die zahlreichen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma, Uroma, Schwägerin und Tante

Emma Weibler

geb. Müller

in Wort und Schrift sowie durch Zuwendungen erfahren durften.

Besonderen Dank Frau Pfarrerin Ebert, dem Posaunenchor Bitzfeld, dem Krankenpflegeverein Bretzfeld sowie dem Pflegeheim Haus zum Fels und dem Pflegeheim Seniorenheimat Öhringen.

Im Namen aller Angehörigen:

Die Kinder mit Familien

Scheppach, im Februar 2015